

# La propuesta de los municipios citados

13.06.2017 | 02:08

Los alcaldes de Aspe, Monóvar y Agost se reunieron por vez primera en el Ministerio de Agricultura y Pesca a finales de mayo con Liana Sandra Ardiles, directora general de Aguas, y Mari Ángeles Ureña, presidenta de la Confederación Hidrográfica del Júcar. Al encuentro mantenido en Madrid también acudieron los alcaldes de Villena y Mutxamel, el verde Javier Esquembre y el popular Sebastián Cañadas. Todos ellos fueron citados por el Ministerio para recabar su opinión sobre el nuevo convenio del trasvase. Pero fue ayer cuando Puerto, Vidal y Cuenca elevaron su propuesta al Gobierno central.



La propuesta de los municipios citados